

# *Peace Boat quitte le port de La Havane pour Montego Bay*

---



La Havane, 5 nov. (RHC).- Peace Boat, la croisière pour la Paix, organisée par l'ONG japonaise de même nom, a quitté ce dimanche le port de La Havane pour Montego Bay.

Leida Martinez, dirigeante de l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, a pris congé des 1 200 pacifistes de 22 pays venus à bord de ce navire de croisière en partant du Japon.

Leida Martinez a remercié les passagers de Peace Boat de leur soutien à la lutte que mène le peuple cubain pour la levée du blocus étasunien.

Natsue Onda, directrice de ce voyage de croisière, le 99e à l'échelle global a souligné que Peace Boat et Cuba sont liés par un objectif commun : l'élimination des armes nucléaires et le désarmement mondial.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/175749-peace-boat-quitte-le-port-de-la-havane-pour-montego-bay>



**Radio Habana Cuba**